
2022,2,24     スノーシュー  与助谷山の準備に行きました 

 河内山の予定でしたが、昨日下見に行きましたが、２m 近くの雪があり、駐車場も無く道路も雪が多く、危険で

すので予定を変更します。今日、与助谷山に行きました。雪質はよくパウダー状で気持ち良い。良い雰囲気で楽しん

でいただけます。みなさまのご参加をお待ちしています。(河内山は来年計画します) 

 

◆コースの状況 

    

 

    


